



Zusammengestellt von Wolfgang von Lengerke

Fahren Sie bequem?

Saben Sie schon einmal eine längere Tour in einem unbequemen Wagen gemacht? Nichts ist für die gute Stimmung während der Fahrt hinderlicher, als ein unbequemer Sitzplatz, der das Kreuz schmerzen läßt und den Füßen nicht genügend Raum gewährt.

Früher ist in dieser Hinsicht von den Karosseriefabrikanten viel gesündigt worden, das lag wohl zum großen Teil an der mangelnden Erfahrung. Die Automobilkarosserie entwickelte sich ja in erster Linie von der Kutsche her, ehe sie den besonderen Eigenheiten des modernen Kraftwagenchassis angepaßt wurde.

In der heutigen Zeit, wo man schon eine lange Erfahrung im Bau von Automobilkarosserien hat und die Fahrbequemlichkeit gegen früher eminent entwickelt worden ist, sind grobe Mißgriffe so gut wie ausgeschlossen. Hingegen haften manchen modernen Fahrzeugen noch allerlei Fehler an, deren Beseitigung



Hier ist das Raumproblem gelöst

